

Comunicado 105
Ciudad de México, 11 de junio de 2021

Inicia IPN aplicación del Examen de Admisión a Nivel Superior en la Modalidad Escolarizada

- Más de 93 mil aspirantes realizarán la prueba a partir de hoy, sábado y domingo en 20 sedes del Politécnico, ubicadas en la CDMX y algunos estados del país
- El Director General del IPN, Arturo Reyes Sandoval, aseguró que antes y durante el desarrollo del examen se aplicarán todas las medidas de salud e higiene
- Los resultados se darán a conocer el domingo 11 de julio de 2021, en la página web institucional: www.ipn.mx

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) realiza durante el día de hoy, sábado y domingo la aplicación del Examen de Admisión para el Nivel Superior, en la Modalidad Escolarizada, a 93 mil 277 aspirantes, en 14 sedes de la Ciudad de México (CDMX) y seis en unidades foráneas de la institución.

Previo al inicio de la jornada de exámenes, el Director General del IPN, Arturo Reyes Sandoval, quien realizó un recorrido por la Unidad Profesional "Adolfo López Mateos" para desear éxito a los aspirantes, destacó que con este acto, el Politécnico refrenda su compromiso con la juventud mexicana y con el país, y para ello se ha puesto el mejor esfuerzo, a pesar de las circunstancias sanitarias adversas que aún se enfrentan, pero que se están a punto de vencer.

Añadió que la pandemia no representó un impedimento para que los participantes presenten su examen, ya que además pueden sentirse confiados, antes y durante su desarrollo, de que están siendo apoyados con todas las medidas de salud e higiene para su mayor bienestar y seguridad.

"Quiero que conozcan que es gracias a todos ustedes, y a las tantas generaciones que les anteceden, la razón por la cual desde hace 85 años el Politécnico cobró vida; haciendo realidad el sueño de un grupo de precursores e ideólogos que aspiraban a ofrecer formación técnica de calidad, a los hijos del pueblo mexicano que tenían muy pocas oportunidades de acceso a la educación", expresó.

Para cuidar la salud de los participantes, la institución aplica un protocolo sanitario en cada una de las sedes, que incluye la sana distancia desde la llegada del aspirante, así como dentro de los salones donde se lleva a cabo el examen.



Además deben pasar por un filtro en donde se les toma la temperatura, se les aplica gel antibacterial en las manos y se les proporciona cubrebocas y careta, en caso de que lo requieran. Asimismo, al término del primer horario, personal especializado realiza la desinfección de aulas, pasillos y sanitarios para recibir al siguiente turno.

Las sedes de aplicación en la CDMX son: la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidades Zacatenco y Azcapotzalco; Escuela Superior de Ingeniería Química e Industrias Extractivas (ESIQIE); Escuela Superior de Física y Matemáticas (ESFM); Escuela Superior de Cómputo (Escom); Escuela Superior de Turismo (EST); Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), Unidad Ticomán; y la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), Unidad Santo Tomás.

También la Unidad Profesional Interdisciplinaria en Ingeniería y Tecnologías Avanzadas (UPIITA) y la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA); así como los Centros de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) 1 "Gonzalo Vázquez Vela"; 7 "Cuauhtémoc"; 8 "Narciso Bassols" y 10 "Carlos Vallejo Márquez", todas con un doble horario de 8:00 a 11:00 horas y de 13:00 a 16:00 horas.

El examen de admisión para las unidades foráneas se realizará este sábado 12 de junio en la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería, Campus Coahuila (UPIIC), Campus Guanajuato (UPIIG), Campus Hidalgo (UPIIH), Campus Palenque (UPIIP), Campus Tlaxcala (UPIIT) y Campus Zacatecas (UPIIZ), con doble horario de aplicación de 9:00 a 12:00 y 14:00 a 17:00 horas.

Los resultados del examen de admisión se darán a conocer el domingo 11 de julio de 2021, a través de la página www.ipn.mx, que será el único medio oficial para esta consulta y desde donde el aspirante podrá imprimir su Hoja de Resultado, que indicará lugar, fecha y hora para presentar su documentación y el procedimiento a seguir para su inscripción, en caso de ser asignados.

La institución reitera que la única forma de ingresar al IPN es resultar asignado en este Proceso de Admisión, por lo que invita a los aspirantes a no dejarse sorprender por falsas promesas en anuncios de periódico, internet, redes sociales o cualquier otro medio de contacto.

--o0o--

